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ABSTRAK 

 

Disiplin adalah kekuatan yang ditanamkan oleh para pendidik untuk 

menanamkan dalam jiwa tentang tingkah laku dalam pribadi murid dan bentuk 

kebiasaan dalam diri mereka, tunduk dan patuh dengan sebenar-benarnya pada 

aturan-aturan yang sesuai dengan prinsip pendidikan yang sesungguhnya yaitu inti 

yang dijalankan pada setiap aktivitas sekolah. Pelaksanaan Manajemen di 

lembaga pendidikan di laksanakan dengan menerapkan fungsi manajemen yaitu 

meliputi perencanaan (Planning) pengorganisasian (Organizing) penggerakan 

(Actuating) pengawasan (Controlling) dan evaluasi (Evaluating) yang bermuara 

kepada hasil yaitu peningkatan kemandirian belajar siswa yang memiliki karakter 

pendidikan. 

Pendidikan yang dilakukan dengan penuh kesadaran dan terkonsep serta 

terencana untuk memberikan pembinaan dan pembimbingan pada peserta didik 

(anak-anak). Yang mana bimbingan dan pembinaan tersebut tidak hanya 

berorientasi pada daya pikir (intelektual) saja, akan tetapi juga pada segi 

emosional yang dengan pembinaan dan bimbingan akan dapat membawa 

perubahan pada arah yang lebih positif. salah satu upaya perbaikan kualitas 

pendidikan adalah munculnya gagasan mengenai  pentingnya Pendidikan karakter 

pendidikan yang mengembangkan karakter yang mulia (god character) dari 

peserta didik dan mempraktikkan dan mengajarkan nilai-nilai moral yang 

pengambilan keputusan yang beradap dalam  hubungan dengan sesama manusia  

maupun hubunganya manusia dengan Tuhan. 

Pendekatan penelitian ini adalah kualitatif dengan jenis pendekatan 

deskriptif. Ada tiga teknik pengumpulan data yang dipergunakan dalam penelitian 

ini yaitu: observasi, wawancara (interview), dan dokumentasi. Penulis disini 

berperan sebagai pengamat dalam observasi. Analisis data menggunakan empat 

langkah yaitu pengumpulan data, pengkajian data, reduksi data dan 

verifikasi/kesimpulan. 
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Abstract 

Discipline is the power that is instilled by educators to instill in the soul 

about the behavior in the personalities of students and the form of habits in 

themselves, submitting and actually obeying the rules in accordance with the true 

educational principles, namely the core that is carried out in every activity school. 

Implementation of Student Management in educational institutions is carried out 

by implementing management functions in which include planning (Organizing), 

conduction (Actuating), supervision (Controlling), and assessment (Evaluating). It 

all boils down to the result that is an increase in learning independence of students 

who have an educational character. 

Education is carried out with awareness and concept in which planned to 

provide advice and guidance to students (children). Whether coaching and guiding 

are not only oriented to the power of thought (intellectual) but also on the 

emotional side, in which coaching and guidance will be able to bring change in a 

more positive direction. One of the efforts of improving the quality of education is 

the emergence of ideas about the importance of character education that develops 

the noble character (god character) of students and practices. It will teach them 

moral values in making decisions that affect a relationship with fellow human 

beings and their relationship with God. 

The approach of this research is qualitative with the type of descriptive 

approach. There are three data collection techniques used in this study, namely: 

observation, interview, and documentation. The writer here uses the role of an 

observer in the writer's observation. Data analysis uses four steps namely data 

collection, data review, data reduction, and verification/conclusion. 

 

 

Keywords: Management of Student Development, Learning Disipline, Character 

Education. 
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لملخصا  

 

 فيً َيكُن انحسه نسهُن رَحا تلاميذي وفُس في انمذرس غزس بٍا انتّ ٌُانمُة انىظاو

 ػهّ يىطبك اوميادا  نـٍا َالاومياد نهمُاويه َانخضُع انحاكمت، انمُة َاحتزاو انطاػت مؼادة

بانمذرست الاػمال جميغ تذَرػهيً انمحُرانذِ ٌَُ الاوطباق كم انتزبيت لُاػذ
. 

ا الطلالاب تساعد أن يمكن التي الأوسع الجوانب الطلاب إدارة تغطي  النملاو جهلاود فلاي تشلاغيييا

 فلاي المختيفلا  الأنشلاط  لىتنظلايم الطلالاب إدارة تهدف. المدارس في التعييم خلال من والتطوير

 تعملال أن الملادارس فلاي التعيم وأنشط  الطلاب مجال في للأنشط  يمكن بحيث الطلاب مجال

 الأهلاداف  هلاه  لتحقيلا . المدرسلاي التعيلايم أهلاداف وتحقيلا  منلاتظم  كلال وبلا  وملانظم بسلاس 

 عمييلالا  وهلاي بمراعاتهلاا  الأقيلاي  عيلا  رئيسلاي  مهلاام أربلاع عيلا  الطلالاب إدارة مجلاال يحتلاو 

 وتوجيلالا  اللالاتعيم تقلالادم وأنشلالاط  الرئيسلالاي الكتلالااب فلالاي الطلالالاب وتسلالاجيل الجلالادد الطلالالاب قبلالاول

 .والانضباط الطلاب

 تعيلام انضلاباط تحسلاين فلاي الطلالاب تلادريب إدارة كيفيلا  هلاي الورقلا  هلاه  فلاي المشكي  صياغ 

 .الطلاب

 قبلاول ملان تتلاراو  ب بلاالطلا المتعيقلا  المسلاائل جميلاع إدارة عمييلا  هلاي الطلالاب تدريب إدارة

 التعييميلا  المؤسسلاا  فلاي الطلالاب إدارة تنفيلاه يلاتم. المدرسلا  ملان الطلاب مغادرة إل  الطلاب

( الإشلالاراف( )الإشلالاراف( )التنظلالايم) التخطلالايط تشلالامل التلالاي الإداريلالا  الوظلالاائف تنفيلالاه خلالالال ملالان

 .الطلاب تعيم نظام في زيادة وهو النتيج  في يتيخص واله ( التقييم) والتقييم( التقييم)

 

 

 .الانضباط الطلاب تعيم تدريبإدارة : الكيما  المفتاحي  
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MOTTO 

 

ابحُِ  مه كان   ُ  ر  ُ ًِ فٍ  يۡزًا مِهۡ ا مۡسِ مًُُ خ  ُۡ ان  . ي  هۡ ك  م  مًُُ مثم َ  ُۡ ي 

غۡبُُن هۡؼُُن. ا مۡسً فٍُ م  ا مِهۡ امسً فٍُ م  زًّ ه كان يُمً ش  َم   

“Barang siapa hari ini lebih baik dari kemarin, maka ia beruntung. Barang 
siapa hari ini sama seperti kemarin, maka ia merugi. Barang siapa hari ini 
lebih buruk dari kemarin, ia celaka.” 

(HR. Abu Nu’aim al-Ashbahani. dalam kitab Hilyatul Auliya) 
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